KG Bunte Kuh Walporzheim gratuliert zum 75sten Geburtstag

Am Heiligabend 2016 feierte ein verdientes Mitglied der KG Familie, Senatorin Christa Kraatz, ihren 75sten Geburtstag. Die leider erkrankte Jubilarin feierte dabei im kleinem Rahmen, mit ihrer Familie, im Alten-/und Pflegeheim "Villa am Buttermarkt", in Adenau, wo sie seit einigen Jahren lebt. Für die KG – Verantwortlichen war dieses jedoch kein Hinderungsgrund, um gratulieren zu fahren. Der 1. Vorsitzende und Ehrensenator Hardy Mies, Senatssprecher und Ehrensenator Addi Ahrend, Vorstandsmitglied und Ehrensenatorin Brigitte Arenz und Senator Robert Etten machten sich Heiligabend früh auf den Weg, um der Jubilarin zu gratulieren. Sie wurden vom Geburtstagskind und ihrer Tochter Andrea empfangen. Bei einem Gläschen Sekt – unter dem Tannenbaum, wurde die Feier eingeleitet. Hardy Mies überreichte im Namen der KG, einen Präsentkorb an Christa Kraatz und Addi Ahrend gratulierte im Namen des Senats mit einem großen Blumenstrauß! Damit wünschen alle KG-Mitglieder der Jubilarin noch eine lange, glückliche Zeit im Kreise ihrer Angehörigen.

Christa Kraatz trat am 01.01.1984 in die KG "Bunte Kuh" Walporzheim ein, nachdem sie bereits 1982 ihren, leider bereits verstorbenen, Mann Erwin als Prinz der KG "Bunte Kuh" unterstützte. 1984 bis 1990 zeichnete sie mitverantwortlich für den Walporzheimer Kinderkarneval. Von 1983 bis 1990 und von 1993 bis 2009 gehörte sie dem Vorstand der Walporzheimer Karnevalisten als 1. Beisitzerin an. 1997 wurde sie mit der RKK-Verdienstmedaille in Bronze ausgezeichnet. Im Jahr 1999 erfolgte zur Ernennung zur "Senatorin auf Lebenszeit". Im Jahr 2002 unterstützte sie ihre Tochter Michaela als Prinzessin der Gesellschaft, die dieses Amt zum 20jährigen Prinzenjubiläum ihres Vaters innehatte. Christa Kraatz war immer stets zu Diensten an Sommer- und Weinfest, wie auch an Karneval bereit und der ruhende Pol.

